
Requeiro a mesa, depois de ouvido o plenário na forma regimental, que seja oficiado ao Sr. Prefeito 
de Borebi e setor competente, que estude a possibilidade de colocar o telefone gratuito no posto de 
saúde para melhor atendimento ao usuário.


